



5 Pièces

201 m²

Réf. 1037

1 365 000 €

Montpellier

Maison à vendre (34000)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Montpellier - pbi collection - il existe des univers qui dès les premiers pas nous apparaissent comme une évidence. Et inmanquablement cette villa de plus de 200 m² nous le confirme. Idéalement située sur les hauteurs d'une commune recherchée pour son calme et sa proximité avec montpellier, dans le charme d'un quartier résidentiel, cette villa contemporaine est implantée sur un terrain clos et végétalisé de 1262 m². Lorsque nous entrons dans ce lieu de vie singulier, l'harmonie des volumes et la luminosité omniprésente nous ancrent définitivement dans un environnement de bien-être. Dans un ...

Montpellier - pbi collection - there are universes which from the first steps appear to us as obvious. And inevitably this villa of more than 200 m² confirms it to us. Ideally located on the heights of a town sought after for its calm and its proximity to montpellier, in the charm of a residential area, this contemporary villa is located on enclosed and vegetated land of 1262 m². When we enter this unique living space, the harmony of the volumes and the omnipresent luminosity definitively anchor us in an environment of well-being. In a fruitful dialogue between timelessness and high ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier